

Strafen mit der Hand?

Wolfsmütter strafen ihre kleinen Racker, wenn diese gar zu nervig werden, resolut und vor allem prompt.

Und das mit Ihrem Fang (wo sollten Sie auch eine Zeitung hernehmen?). Die Welpen lernen trotzdem nicht, Angst vor Mutters Maul zu haben, sondern sie lassen den Unsinn.

=> Sollte es unumgänglich sein Ihren Hund zu bestrafen, so sollte dies postwendend geschehen, damit die Strafe mit dem, was er getan hat (oder noch besser, mit dem was er gerade tut), in unmittelbarem Zusammenhang steht. Dabei ist die Schnelligkeit Ihrer Reaktion ausschlaggebend und nicht ob Ihre Hand beteiligt ist oder nicht. Wenn er es sofort lässt - etwas Gewünschtes tun lassen und dafür loben!!